

Síntesis Deportiva



Las semifinales de la Copa LPF, con días y horarios confirmados

Tras un fin de semana a pura definición por penales, la Copa de la Liga Profesional ya conoce a los cuatro semifinalistas que el próximo fin de semana disputarán en San Juan la chance de jugar la final del torneo de este primer semestre de la Elite del fútbol argentino. Este lunes quedó confirmado el cronograma para los dos partidos de semifinales: Colón-Independiente y Racing-Boca.

Ambos partidos se disputarán en el estadio San Juan de Bicentenario: el primero será el de Colón e Independiente, el sábado 22 desde las 19. En tanto, Racing y Boca jugarán el domingo, a partir de las 15.30.

En ambos casos, el ganador se conocerá por el resultado de los 90 minutos y en caso de igualdad, habrá definición por penales, una vez más. La gran final, en tanto, se jugará el fin de semana siguiente (29 o 30 de mayo) en el Madre de Ciudades, de Santiago del Estero.

Federico Delbonis se metió en el top 50 del ranking mundial

El tenista argentino Federico Delbonis, uno de los héroes para la conquista de la Copa

Davis de 2016, regresó al top 50 del ranking mundial de la ATP, después de cuatro años y dos meses, tras sus muy buenas actuaciones en los Masters 1000 de Madrid y Roma, donde hizo octavos y cuartos, respectivamente.

El azuleño, de 30 años, avanzó 14 lugares y se instaló en la posición 50 para ingresar a un grupo que no integraba desde el 19 de marzo de 2017 cuando abandonó el puesto 49. De esta forma superó al bahiense Guido Pella (58) y quedó como el segundo mejor tenista argentino, detrás de Diego Schwartzman (10).

En tanto, el santafesino Federico Coria (94) y el cordobés Juan Ignacio Londero (95) retrocedieron tres lugares cada uno.

Murió de Covid-19 Héctor Silva, leyenda de Los Pumas

El platense Héctor Silva, un pionero del seleccionado argentino de rugby, murió el lunes a los 76 años después de pasar dos semanas internado en una clínica de la capital provincial con coronavirus. Pochola, líder de la Generación del '65, fue jugador de Los Pumas desde ese año hasta 1980 y más tarde entrenador del seleccionado nacional entre 1985 y 1987, etapas que lo consagraron con un referente histórico del equipo.

Tercera línea natural, pero también dispuesto a jugar en otras posiciones (inside o fullback), Silva desarrolló toda su carrera deportiva en Los Tilos de La Plata (64-80), fundado el mismo año de su nacimiento. La mimesis entre el club y «Pochola» se cristalizó con el homenaje del bautismo de la cancha 1 del club con su nombre. El momento más duro en la carrera de Silva ocurrió en 1972 cuando la Unión Argentina de Rugby (UAR) lo suspendió por violar las normas de privacidad tras participar de una publicidad televisiva. En 1978 volvió a calzarse la camiseta de Los Pumas hasta su retiro con un acumulado de 24 partidos (cinco tries).